

Hethen Helden, Herkules, Kastor und Pol-
 lux, Jupiters, mit der Leda gezeugte, Söhne,
 und Brüder der Helena, Kalais und Zetes,
 die Söhne des Boreas oder Nordwinds, der am
 Berge Hemus in Thracien wohnte, und diese
 Söhne mit der, dem atheniensischen Könige,
 Erechtheus, geraubten Tochter, Orithyia,
 erzeugt hatte, Peleus, der Vater des Achills
 (S. 38.), Meleus, König von Pylus, ein
 Sohn des Neptuns, Meleager (S. 115.),
 Orpheus, der berühmte Sänger, Telamon,
 Herkules Waffenfreund und Peleus Bruder,
 Theseus, Pirithous, und mehrere andere
 nahmen daran Antheil. Ein geschickter Mann
 baute das Schiff dazu mit Hülfe der Minerva,
 die aus dem heiligen Walde zu Dodona wahr-
 sagende Bäume hergab. Da er Argus hieß,
 so wurde sein Schiff Argo, und die darauf fah-
 renden Helden Argonauten genannt. Der
 heimtückische Pelias, dem nur gar zu viel an
 dem unglücklichen Ausgange der Unternehmung
 liegen mußte, wollte den Argus dahin bringen,
 das Schiff mit schwachen Nägeln zu verwahren,
 damit es nicht die hohe See halten könnte.
 Die Argo selbst war in der Länge gebaut, und
 größer, als eins der damals gewöhnlichen Fahr-
 zeuge. Nichts destoweniger aber giebt sie einen
 Beweis für die vorhin mitgetheilte Bemerkung
 ab, daß die Schifffahrt damals noch ganz in der